

Communiqué de presse

Une nouvelle édition réussie pour le Miam Festival 2024

Le Miam Festival s'est à nouveau tenu sur la Place de la Riponne à Lausanne, lors du week-end de la Pentecôte. Année anniversaire oblige, pour cette 6e édition, l'Association Lausanne à Table a eu le plaisir d'accueillir la ville de Bruxelles. Un véritable succès !

Au programme: une ville invitée, une quarantaine de stands de nourriture triés sur le volet dont la moitié de nouveauté par rapport à 2023, et plusieurs dizaines de milliers de participants.

Le soleil au rendez-vous

Même si la météo a fait trembler l'organisation les jours précédents le festival, nous sommes ravis d'être passés entre les gouttes jusqu'aux dernières heures. Cette édition a fait de la Riponne un lieu de rencontre pour un public varié et enjoué.

Y'en a pour tous les goûts

Une programmation musicale mettant en avant des artistes de la région a contribué à faire du Miam Festival une manifestation festive. Petits et grands ont une nouvelle fois pu profiter d'ateliers gratuits tout au long du festival, grâce à la collaboration avec les membres de Lausanne à Table.

Nouveauté de cette édition : Bruxelles, ville invitée, venue avec ses artisans, son épicier et une série d'animations a enchanté le public. Les battles de chocolatiers Bruxelles-Lausanne font match nul, à charge de revanche !

Les représentants de Bruxelles repartent avec le sourire dans leurs contrées.

Rendez-vous en 2025 !

Fort du succès de cette édition, le Miam Festival vous donne rendez-vous du 7 au 9 juin 2025.

En attendant, l'Association Lausanne à Table continue de vous régaler avec des dizaines d'événements festifs, gourmands et décalés. Retrouvez le programme complet sur notre [site internet](#).

[Images du Miam en HD](#) (copyright Lausanne à Table)

Contact, informations

Marine Gasser, directrice – marine@lausanneatable.ch - 021 315 24 60

Romano Hasenauer, président - romano@hasenauer.ch - 076 565 31 58